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#GerryOnTheRoad

Questa settimana vi scrivo direttamente da Bruxelles: con qualche mese di ritardo,
ma ci sono arrivato! 
 
Ironia a parte, giovedì ho avuto l’onore di sedere nella Sala Spinelli del Parlamento
Europeo per parlare di un tema tutt’altro che semplice e leggero. Insieme a esperti
e figure istituzionali ci siamo confrontati sul tema acqua, sulla sua gestione e sulle
tecnologie da implementare per ottenere città sempre più attente ai propri servizi e
alle proprie risorse.
 
Vi potrà sembrare un tema altisonante, distante da voi. Vi spiego, invece, perché
non lo è.
 
Il dibattito, infatti, è arrivato a pochi giorni da un voto importante che ha riguardato il
territorio pontino. Lunedì con l’Assemblea dei Sindaci dell’Ato 4, abbiamo votato per
l’adeguamento tariffario della risorsa idrica al 3,5% (come previsto dall’Autorità di
Regolazione), scongiurando l’aumento del 6%. 
 
Questo è uno dei numerosi motivi per cui, da utenti, il tema è fortemente di vostro
interesse. Di questo, oggi, parlo con soddisfazione perché insieme alla maggioranza
dei Sindaci ci siamo impegnati per difendere e tutelare le finanze dei cittadini,
punto fondamentale e primario per tutti noi; ma lo dico tenendo conto anche di una
consapevolezza: quando si parla di gestione delle risorse, non è raro che il sistema
venga messo in difficoltà da lotte politiche e strumentalizzazioni di parte. Sono
certo che per migliorare la qualità dei servizi e per tutelare gli utenti, la politica e le
istituzioni debbano lavorare in prima linea; Sono altrettanto convinto, però, che ciò
non si potrà realizzare fino a quando non ci sarà una maturità dei partiti nel mettere
da parte il proprio colore politico per cercare una collaborazione. 
 
Inoltre, da Presidente di Provincia e di uno dei suoi Enti regolatori, continuerò a
sottolineare l’importanza di un’organizzazione che sia estesa: la singola provincia è
una realtà territoriale troppo piccola per la gestione di un Ambito Territoriale Ottimale
(ATO). Stiamo parlando di guidare dei servizi pubblici essenziali e, per farlo, ci
vogliono grandi numeri, sia in termini finanziari che di risorse umane, numeri che
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LA SVOLTA DELLA SETTIMANA

Minturno è su OMNI Television per un servizio sul premio vinto, quello di
"Comune dell'anno" assegnatoci da Lazio Federation of Ontario.
 
Di questo vi ho già raccontato molto, ma adesso potrete entrare nel vivo della
cerimonia riguardando il servizio che trovate qua!

si possono trovare soltanto unificando i territori e le professionalità, ad esempio, a
livelli regionali. 
 
E se dobbiamo allargare il nostro focus, facciamolo anche sul livello nazionale e
comunitario. Eventi come quello di ieri sono fondamentali per richiamare l’estrema
importanza che hanno gli investimenti come quelli ottenuti con i fondi del PNRR per
la qualità dei servizi. Maggiori investimenti significano minori aumenti sulle
tasse dei cittadini e più attenzione alla tutela delle risorse. Il territorio pontino ne è
un esempio grazie al Global Water Evolution, un progetto finanziato dai fondi
europei e della Regione Lazio, che sta lavorando non solo per migliorare le
infrastrutture idriche della Provincia ma prevede anche di elaborare piani strategici
per il riutilizzo di acque reflue e per la riduzione delle perdite, che significano
anche riduzione di energia consumata e abbattimento dei costi in tariffa. 
 
Ecco perché questo tema dovrebbe interessare ognuno di noi: l’acqua è una
risorsa fondamentale, ma non né gratuita né infinita. La sua corretta gestione
deve essere priorità di tutti.  Per questo, continuerò a sottolineare quanto sia
importante il ruolo di un Ente come Egato. 
 

Tu cosa ne pensi?
Dimmi la tua!
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